

どろんこだいすき

令和7年1月8日
千代田区立昌平幼稚園
園長 浅岡 寿郎

『昌平キッズ』ビオトープだより NO. 229

令和7年が始まりました。今年もビオトープだよりを通して、園庭の自然の様子や子どもたちの様子を知らせていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

多くの草花にとって、寒い冬は春に芽吹くための大切な準備期間です。そんな冬の園庭での遊びや、育ってきている実や栽培物の様子をご紹介します。

どんぐり山は落ち葉でいっぱい！

秋が深まり、冬が訪れると、園庭のどんぐり山には落ち葉の絨毯ができました。この季節ならではの自然に触れて思い切り遊ぶことを楽しんでほしいと願い、どんぐり山に子どもたちを誘いました。

集めた落ち葉を空に向かって飛ばすと、落ち葉がヒラヒラと舞い降りてきます。その様子を見るだけで、子どもたちの心はワクワクした気持ちでいっぱいになります。落ち葉が偶然頭に乘ったことを、友達や保育者と一緒に笑い合いました。また、たらいを落ち葉でいっぱいにして、露天風呂のイメージを楽しみながら落ち葉に沈む感覚を味わったり、落ち葉の絨毯に思い切って寝転がり、感触や面白さを友達と共有したりと、冬の初めのどんぐり山を十分に楽しんだ子どもたちでした。



どんぐり山には、ユズの木もあります。子どもの手の平にちょうど乗るくらいの小さなユズがたくさん実り、きれいに色付きました！



各クラスの栽培物が育っています！

『昌平みんなのはたけ』の栽培物
種を植えてから2・3週間で芽が出て、ぐんぐん育っています！



うさぎ組【ソラマメ】



きりん組【スナップエンドウ】

『土となかよし』で植えた各学級の球根
地域指導者の方に教わったことを思い出しながら、水やりを続けてきた子どもたち。12月になると、芽が出てきました！



ひよこ組【クロッカス】



うさぎ組【スイセン】



きりん組【チューリップ】

ビオトープクイズ

とんぼ池で、寒くても泳いでいる生き物は？

- ① めだか
- ② おたまじゃくし
- ③ グッピー



1月16日（木）の登園時までに、
解答用紙をビオトープクイズ応募箱
に入れてください。